

172 - 26.08.2008



## Kinderkrippe eröffnet mit „Seerobben-Gruppe“

Mit einer kleinen Feier, der ein Familiengottesdienst vorausgegangen war, nahm jetzt die erste Kinderkrippe in der Gemeinde Nackenheim am katholischen Kindergarten St. Gereon ihre Arbeit auf. Die kleinen Mitglieder der „Seerobben-Gruppe“ nahmen denn auch mit Begeis-

terung den Gruppenkinderwagen in Beschlag. Auch die Eltern waren natürlich zur Eröffnung eingeladen. Wie Leiterin Anke Fery (2.v.l.) erklärte, sind die zehn zur Verfügung stehenden Plätze belegt. Für die Krippe führt die Einrichtung eine Warteliste.

Foto: hbz / Bernward Bertram